

Villadoz

Provincia: Zaragoza

Comarca: Campo de Daroca

Torre de la Iglesia de Santiago Apóstol

Torre que presenta cuatro cuerpos: los dos primeros son de planta cuadrada y de mampostería; el tercero ochavado por el chaflán de las aristas, es el correspondiente al cuerpo de campanas con un vano de medio punto a cada lado; el cuarto es de ladrillo como el anterior y constituye un pequeño prisma octogonal de remate bajo el chapitel.

Datación: s. XV

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-ZAR-024-283-001/Iglesia/de/Santiago.html#.XIZa31PPyUk>

